

*Nantes, le 2 Juillet 2020*

## **AIRBUS : Travailler ensemble pour éviter les licenciements secs**

« Personne ne peut nier la gravité de la crise que traverse la filière aéronautique. La Région des Pays de la Loire est durement impactée avec l'annonce de la suppression de plus d'un millier d'emplois au sein d'Airbus. Cela étant, il faut explorer toutes les pistes pour éviter les licenciements secs. Le plan d'aide de l'Etat à la filière doit être mis à profit pour protéger le maximum d'emplois. Le dispositif de chômage partiel de longue durée doit être activé, de même que les programmes de reconversion et les départs anticipés à la retraite. Par ailleurs, la Région tient à la disposition d'Airbus son outil de formation professionnelle.

Notre objectif doit être de sauvegarder les compétences pour préserver la compétitivité internationale d'Airbus.

La réponse à cette crise sera forcément collective. L'Etat, la Région, les collectivités concernées, nous allons travailler avec les dirigeants et les salariés pour éviter les licenciements secs ».

**Christelle Morançais**  
Présidente du Conseil Régional des Pays de la Loire

### **CONTACT PRESSE**

**Gwenola Cariou Huet** : [gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr](mailto:gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr) – 02 28 20 60 65 - 06 82 80 18 92